

Desvió fondos a su cuenta por €36 millones

Tica sospechosa de fraude cae en EE.UU.

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Por más que trató de burlar las autoridades, la tica Elizabeth Ramírez González cayó en Estados Unidos por fraude.

Ramírez, de 44 años, fue capturada el domingo en el Condado de Pomona en la ciudad de Los Ángeles, California, donde tenía un negocio propio y utilizaba una identidad mexicana falsa.

En contra de la mujer el Juzgado de Pavas emitió una orden de captura internacional el 23 setiembre del 2005 por el delito de administración fraudulenta en perjuicio del Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA) donde trabajó como gerente financiera entre 1998 y 2002.

De acuerdo con las autoridades judiciales Ramírez desvió fondos mediante el giro de cheques a sus cuentas por un total de €36 millones razón por la que fue despedida. Sin embargo, la mujer huyó hacia Estados Unidos en 2002 e ingresó



INTERPOL

En EE.UU. Ramírez se hacía pasar por mexicana.

de forma legal por el Aeropuerto de Houston con una visa temporal de turista.

De acuerdo con las autoridades, durante ese período, Ramírez desvió fondos mediante el giro de cheques a sus cuentas por un total de €36 millones razón por la que fue despedida.

La costarricense se encuentra bajo custodia de las autoridades migratorias estadounidenses.

Joven iba picando

Se fue al guindo

◆ **JACKELIN CHACÓN**

Corresponsal La Teja

Presuntamente por picón, un joven de 20 años perdió el control de su carro y fue a dar a un guindo.

El accidente ocurrió el sábado en la madrugada en Bajo Tapasco, de Alfaró Ruiz. El joven de apellido Rodríguez fue rescatado por socorristas de la Cruz Roja.



JACKELIN CHACÓN PARA LT

El muchacho de 20 años se accidentó en Bajo Tapasco.